

# Collège Rabelais : des olympiades d'intégration réussies pour les 6<sup>e</sup>

Tout le collège s'est mobilisé pour les deuxièmes olympiades.

Staff de direction, professeurs, personnels Atos et cuisine, parents d'élèves de l'association sportive et élèves de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> volontaires ont participé à l'encadrement de cette grande journée d'intégration autour du projet glo-

bal d'éducation. Les cent élèves de 6<sup>e</sup>, nouvellement entrés au collège, étaient pris en charge par leurs cent camarades de 5<sup>e</sup>, leur servant de guide et de soutien.

## Sport et enseignement

La transversalité entre sport et enseignement était au centre du processus d'intégration.

Des équipes de quatre élèves se répartissaient entre les différents ateliers ludiques et de réflexion. Ainsi, jeux d'équilibre et d'adresse ont fait place à des attentes plus scolaires ou artistiques.

Côté restauration, l'attention était axée sur l'équilibre alimentaire de la journée.

Depuis le petit-déjeuner offert le matin, le repas de midi et un goûter à 16 heures.

Les contacts entre jeunes et adultes ont été mis en évidence afin d'apprendre à s'accepter, travailler



Adresse et concentration  
au stand pétanque.



Les équipes d'élèves de 6<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> sur la ligne de départ.

(Photos J.-P. Bellomia)

dans le respect de l'autre, de soi et de l'environnement, partager des émotions sur une longue

durée, être confronté à une multitude de tâches. Bref, motiver l'ensemble de la collectivité pour une

vie harmonieuse, studieuse et valorisante.

J.-P. BELLOMIA